

2021年4月吉日

関係者 各位

社会福祉法人芙蓉会
総合福祉ホーム芙蓉園
園長 内山良平

地域の皆様へ、「ほっとステーション～ながればし」及び
「芙蓉園5階スペース」等利用についてのお願い

拝啓、陽春の候、益々ご清祥のことと拝察申し上げます。

日頃より、芙蓉園の事業運営に対しまして、深いご理解とご協力を賜わり厚く御礼申し上げます。

さて、当園をご利用の地域の皆様には、新型コロナウイルス対策のため長期にわたり利用の制限を継続させていただいており誠に申し訳ありません。国の2回目の緊急事態宣言が解除され、ワクチン接種も医療従事者から開始されておりますが、当園では、利用される要介護者の生活を守るための感染対策を継続しております。本来、地域の皆様のご協力のもとの施設ですが、有効な対応策が見いだせず、利用再開については未だ方向性が出せない状況でございます。

「ほっとステーションながればし」につきましては、1月の緊急事態宣言以降、利用中止とさせていただいており今後しばらくの間、利用中止といたします。また、当園5階スペース等をご利用の地域の皆様、ボランティアの皆様につきましても、引き続きしばらくの間、園内の利用を制限させていただきます。

利用再開につきましては、感染の収束状況をみながら検討していくたいと考えております。ご案内していきたいと考えております。

ご利用の皆様には引き続きご理解、ご協力を願いいたします。

敬具